



かりやす



「か」しく 「り」りしく 「や」さしく 「す」こやか

暑さも少しずつ和らぎ、子ども達は、元気に学校生活を送っています。

2学期カリキュラムマネジメント

進んでの挨拶や全校へのお知らせが上手な刈安っ子。様々な行事でのふり返しなどで、自分自身がその場で感じた感動や喜びを自分の言葉で友達に伝えることを大切にしていきます。

生活目標

9月は、「ふわふわ言葉を増やそう」に取り組んできました。ふわふわ言葉を耳にすることが多くなり、特に、運動会を創り上げる段階で、うまくいかないことがあった友達に対して、「ドンマイ!」「いいよいいよ、だいじょうぶ」と声をかけている様子も見られました。このように言葉かけを通して、あたたかな雰囲気生まれています。

学習目標

「友達の考えと比べながら聞こう」を目標に、「友達や先生の話最後まで聞く」「相手を見て反応しながら聞く」ことに取り組んできました。聞き手が、話し手を意識し、受け止める気持ちをもって体を向けたり、目を向けたりしながら聞いている様子が増えてきました。

学力向上

さらなる学力向上に向けて、2学期は、特に、次の3点に重点的に取り組んでいます。

- ☆言葉の意味を調べる習慣を付ける。既習の漢字を使って文章を書く。
- ☆資料を丁寧に読み、考えの根拠となる箇所印を付ける。
- ☆教科の用語を正しく使ってまとめを書く。

運動会

寺尾保育園と合同の運動会を今年度は、体育館で開催しました。皆様の温かな声援のおかげで、“心をひとつにして創り上げる喜び”“仲間と力を合わせる喜び”を感じ、大きな成長につながった運動会となりました。声の限り応援した応援合戦は、これまで高学年が低学年にわかりやすく教えながら、チームの団結を強めていきました。高学年の団演「刈安ソーラン」は、さらに迫力のある演技になるよう自分たちで工夫しながら創り上げてきました。用具や得点のお世話をしてくれた高学年の支えもあって、競技や演技で、全力を尽くすことができました。



稲刈り

5月に田植えをした学校田の稲も豊かに実りました。農事組合法人 倶利伽羅の方々のご指導いただきながら、稲刈りをしました。何度も経験のある高学年は、手際よく刈り取っていました。低学年は高学年をお手本にして、慎重に刈り取ることができました。さわやかな秋風が吹く中、全学年で収穫の喜びを感じることができました。田植えから収穫までお世話して下さった農事組合法人の方々に感謝いたします。



【ふわふわ言葉】

- ☆感謝を伝える言葉
「ありがとう」など
- ☆励ます言葉
「がんばって」などの
- ☆良さを伝える言葉
「すてきだね」など
- ☆誘う言葉
「一緒に遊ぼう」など

日記・ふり返し・感想など、文章を書く機会を大切にしています

